

Un populismo de Munich

Sobre la basura mental del establecimiento alemán

#Munich

El siguiente video muestra lo más feo del populismo que ha afectado incluso al alcalde de Munich (Dieter Reiter, Social-Demócrata (SPD)).

Primero, un miembro del consejo de la ciudad habla sobre una resolución con respecto a la vivienda para migrantes.

Interesante es la respuesta del alcalde de Munich a este discurso (que comienza alrededor del minuto 1:40 en el video a continuación), y que debe considerarse como un populismo perturbadoramente ignorante.

Solo para asegurarnos, tenemos la firme opinión de que la ciudad de Munich debería gastar mucho más en la construcción de nuevas viviendas para migrantes. Hasta que la ciudad esté en bancarrota, eventualmente:

Ponente: "... cuando se mira la resolución, hay muchas posibilidades para ahorrar dinero con respecto a la vivienda para los migrantes, y no para tirar el dinero por la ventana con ambas manos. Quiero decirle otra cosa: le gusta mucho utilizar la expresión "coraje civil", especialmente cuando se trata de tratar con personas que piensan de manera diferente, realmente le gusta poner el texto "coraje civil" en sus lenguas. Pero coraje civil, Sr. Alcalde, Señoras y señores, coraje civil sería pararse hoy y sin titubear, y contra los vientos del actual "Zeitgeist" que puede estar soplando en su cara, al lado de la gente de la ciudad y para apoyar sus intereses. en un futuro seguro, su interés en la calidad de vida, su interés en lugares públicos donde, como en la estación central de trenes de Múnich, uno ya no se atreve a ir por la noche por temor a ser golpeado o a ser confrontado con las drogas. Eso sería político ics en el interés de la propia gente. Pero desafortunadamente, esto no se puede esperar de ustedes, Damas y Caballeros, ustedes, por lo que puedo decir, aprueban incluso los próximos 25 lugares [para viviendas de inmigrantes], probablemente también arrojen los próximos millones para la construcción de alguna vez Nuevas, y muy probablemente muy poco necesarias, viviendas para migrantes fuera de la ventana. Pero eso es una política onerosa para nuestro futuro, es una política que amenaza a las próximas generaciones, es una política que amenaza la paz social e interior de esta ciudad. Lo que estás haciendo es irresponsabilidad organizada. Muchas gracias".

El alcalde Reiter: "Bueno, **LA ÚNICA ADVERTENCIA DE SEGURIDAD QUE PUEDO VER EN ESTA CIUDAD ES USTED (!)**. Hasta ahora, seguiremos sin construir muros en Munich , incluso si le gustaría eso. Y desafortunadamente, **USTED YA DISTRIBUYO SU BASURA MENTAL EN LA AUDIENCIA ANTERIOR DE DICIEMBRE**. Aehm, tendremos que acostumbrarnos a eso porque, al contrario que tú **TOMAMOS DEMOCRACIA EN SERIO** y solo toleraremos tales

anuncios. ¿Alguna otra solicitud de habla? No veo ninguna. Por lo tanto, estoy preguntando sobre el tema de No ... Contra el No de Alpha y Bia. Mayoría, aprobada con gran mayoría de votos. Gracias."

<https://www.sun24.news/es/un-populismo-de-munich-sobre-la-basura-mental-del-establecimiento-aleman.html>